
«Всю работу партийных, профсоюзных и == 
комсомольских организаций, советских и хо- Ц 
зяйственных органов по подготовке к проведе- а 
нию славного юбилея направить на мобилиза- В 
цию творческой энергии трудящихся во имя = 
претворения в жизнь исторических решений = 
XXV съезда КПСС, успешного выполнения |Ц 
десятой пятилетки, обеспечения дальнейшего Ш 
роста промышленного и сельскохозяйственно- Щ 
го производства, ускорения технического про- В 
гресса, повышения эффективности и качества = 
работы, неуклонного подъема материального 
благосостояния и культурного уровня жизни В 
народа». В

(Из постановления ЦК КПСС «О 60-й го- 
довщине Великой Октябрьской социалистиче- = 
ской революции»)
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ГОРОД ТВОЙ—ТВОЯ ЗАБОТА
Много разных событий 

произошло в нашем городе в 
нынешнем новогодье. И сре
ди них два совершенно про
тивоположных друг другу —■ 
приятное и неприятное; ра
достное, красивое, рождаю
щее гордость, которое под
держат все свердловчане, и 
безобразное, отвратительное, 
достойное осуждения.

Трудящиеся депутаты
Кировского района выступи
ли с доброй инициативой: к 
60-летию Советской власти 
превратить свой район в 
район высокой культуры и 
благоустройства, добиться, 
чтобы на территории его не 
осталось ни одной запущен
ной улицы, площадки.

Чтобы каждой улицей гор
диться! — говорят наши зем
ляки. Хорошо! Прекрасно! 
Почин кировцев поддержал 
исполком городского Со
вета. Его одобряют и поддер
живают все свердловчане.

Это вполне закономерно и 
естественно, что в год исто
рической даты — шестидеся
тилетия Великого Октября 
советские люди, оценивая 
свои успехи и достижения, 
берут на себя новые, Повы
шенные обязательства. Это 
приятно, радостно, красиво.

А теперь о неприятном, о 
том, что не должно было 
случиться, но все-таки слу
чилось, о том, чему не мес
то в нашей жизни.

Как вышло, что в новогод
нюю ночь была спилена пу
шистая красавица — голу
бая ель на могиле Бажова? 
Этот факт потрясает. Него
дяи, осквернившие святыню 
и нанесшие жестокое оскорб
ление всем свердловчанам, 
пойманы. Им воздаст по за
слугам народный суд. Восхи
щает гражданственность де
вушек, студенток факультета 
журналистики Татьяны Ко
щеевой и Ларисы Мухамет- 
диновой, и штукатура Н. В. 
Терентьевой, задержавших 
двух пьяных негодяев, Ана
толия Скоредина и его бра
та Александра, и передавших 
их в руки милиции. Но воз
никает вопрос: откуда берут
ся такие типы, как братья 
Скоредины, откуда у этих 
двух... (не хочется даже на
зывать их гражданами наше
го города) такая беспардон
ная наглость, полное отсут
ствие уважения к реликвиям 
родного города и уверенность 
в безнаказанности? Почему 
такое происходит? Очевидно, 
все дело в том, что мы еще 
слабо прививаем чувство 
любви, привязанности, ува
жения к родному городу, ма
ло, недостаточно воспитыва
ем людей.

В городе должно воспиты
вать все — поведение жите
лей, облик его улиц. Как лю
ди разговаривают, здорова
ются, вежливы ли они в об
щении друг с другом или зло
употребляют грубыми сло
вечками, берегут ли общее 
достояние— жилье, зелень, 
предметы благоустройства и 
быта — или, наоборот, рас

точительны, небрежны, неак
куратны.

Все мы любим свой город, 
привязаны к нему. Именно 
потому, что любим, мы и хо
тим, чтоб он был прекрасен. 
Для каждой матери ее ребе
нок — лучший в мире. Го
род — наше общее детище. 
И многое в нем заботит нас.

Поговорим по душам.
Начнем с той же зелени. У 

нас немало прекрасных 
ков, садов, скверов. Но 
мы иногда относимся к 
левому другу?», Разве 
не приходилось видеть 

пар- 
как 
«зе
вам 
сло-

манные деревья, вытоптан
ные газоны, окурки в цвет
никах? Ведь это тоже детали 
лица города... (Надеемся, нас 
никто не обвинит в сгущении 

Открытое письмо свердловчанам
красок, в преувеличении). 
Вот, к примеру, начали что- 
то строить. И —■ размахнись, 
рука, раззудись, плечо... Ло
мают деревья и кусты. При
глядитесь внимательно. 
Ободранный тополек. Кто его 
покалечил? Подрезка. Сколь
ко погибших, изуродованных 
деревьев! А во что превраще
ны акации в сквере на улице 
Белинского, рядом с улицей 
Декабристов... Одни коче
рыжки, которые завтра бу
дут вытоптаны и засохнут.

В передачах телевизионно
го клуба друзей природы не
однократно за последние два- 
три года публично ставился 
вопрос: когда будем наказы
вать за уничтожение зелени? 
Нас заверяли: разрабатывает
ся шкала штрафов. Где она, 
сколько еще ждать? Почему 
это не волнует работников 
Горзеленстроя? Жалуются 
жители Юго-Западного мик
рорайона. Приходится видеть 
такую картину: человек, си
дящий на бульдозере, едет 
прямо по кустам и дере
вьям — «сокращает путь». 
Если можно ездить на буль

дозере по зелени, почему бы 
и не сорвать, не сломать, не 
спилить в корыстных целях. 
Правильно ли то, что все 
больше застраивается парк 
имени Павлика Морозова? А 
как же деревья? Новые зда
ния планируется возвести в 
парке имени XXII партсъез- 
да. А ведь его сравнительно 
недавно заложили на месте 
бывшего ипподрома.

Нужно ценить мир приро
ды в городе, любить его, а 
тех, кто не любит, — учить. 
Не понимают слов — нака
зывать. Следует упрекнуть и 
наших строителей: годами 
стоят разрытыми некоторые. 
улицы.

Случаи недружеского об

ращения с зеленым убран
ством города нередко сосед
ствуют с таким же отноше
нием к городскому благоуст
ройству. Пройдись по ули
цам вечером или рано утром, 
когда еще не вышли двор
ники. Иные участки улиц за
сыпаны мусором. Окурки, 
конфетные обертки, бумаж
ная и картонная тара, бутыл
ки — все на виду, лезет в 
глаза, шуршит под ногами.

Свердловск стал опрятнее 
к своему 250-летию. Но вот 
время идет, и как бы нам не 
вернуться к исходному поло
жению, не потерять завоеван
ных позиций. Наверное, пора 
городу обзавестись специаль
ным заводом по переработке 
мусора, отходов. Но не надо 
забывать: чисто не там, где 
метут, а там, где не сорят.

Пора свердловчанам пове
сти решительную войну с 
уличными хулиганами, пья
ницами. Приходится, к сожа
лению, иногда видеть пере
вернутые скамьи, сломанные 
телефонные трубки, разби
тые стекла в автоматных 

будках, размалеванные, ис
черканные стены автостан
ций... А если бы узнать — 
кто, задержать да выставить 
на всеобщее осуждение? По
чему мы не делаем этого?

Слабо идет борьба с амо
ральным поведением на ули
цах города. Касается это не 
только скамеек, зелени. Иной 
невоспитанный молодой чело
век лезет в трамвай с перед
ней площадки, бесцеремонно 

пожилых лю-расталкивает 
Двй.

Так же, как не должно
быть бесплодных, вытоптан
ных, запущенных и пропада
ющих втуне площадей, не 
должно быть и равнодушных, 
пустых душ. В ответе за это 
все мы.

Большой вопрос — отно
шение к старине, к реликви
ям, борьба за сбережение и 
охрану того, что образует 
живую историю города. С 
этим, по нашему глубокому 
убеждению, дела обстоят не
благополучно. А вопрос име
ет особое значение. Верно 
сказано: «Город без старых 
домов, как человек без памя
ти». Мы не хотим быть людь
ми без памяти.

Вспомним дискуссию, раз
вернувшуюся вокруг старой 
Монетки. Быть ей или не 
быть? Много было разных 
предложений. К некоторым 
стоило прислушаться. А по
том кому-то помешали стол
бы Сибирской заставы. В ре
зультате город может утра
тить своеобразие, свои не
повторимые черты, связыва
ющие нас с прошлым и бро
сающие луч света на буду
щее. Совсем недавно бесслед
но исчез дом № 11 на улице 
Максима Горького, где в 
1(105 году находился штаб 
боевых дружин. Надобно 
знать: нередко историческая, 
культурная ценность здания 

становится ясна не сразу, и 
очень часто тогда, когда па
мятника уже нет. Тогда при
ходится только разводить ру
ками.

...Свежий, живой цветок у 
подножия чугунной плиты, на 
стене дома, напоминающей о 
том, что тут была почтовая 
станция, где останавливались 
декабристы по дороге в Си
бирь, в каторгу и ссылку. 
Зима, падает чистый снежок, 
а тут рдеют гвоздики. Чья 
добрая рука положила их? 
Чье сердце согрето памятью 
о мучениках свободы, поло
живших на алтарь борьбы за 
народное счастье собственное 
благополучие и жизнь? Спа
сибо вам, дорогой человек, 
спасибо за широту ваших 
чувств, за верность, граж
данскую зрелость, свидетель
ство чему ;— ваши цветы...

Город многолик. Светлое 
в нем нередко уживается ря
дом с темным, хорошее с пло
хим, доброта и широта — с 
узостью и черствостью. А мы 
хотим, чтоб славный трудо
вой город Свердловск был 
всегда светлым, ясным, уст
ремленным в прекрасное бу
дущее.

Город наш! Мало городов 
такой сказочной мощи, такой 
необыкновенной судьбы. 
Широкими улицами, распах
нутым простором, планиров
кой он сродни прекрасному 
граду на Неве, где прозву
чали первые залпы револю
ции. Большой, миллионный 
город, а посмотришь в конец 
улицы — лес видно, а за 
лесом — синие горы, Урал, 
родной, до боли любимый 
край...

Хороший у нас с вами го
род, друзья свердловчане! 
Однако же пусть он будет 
еще лучше. Для этого нельзя 
зазнаваться! А что скры
вать, есть у нас еще грешок, 
любим поговорить: «Мы да 
мы, мы — середина Ура
ла...». А что ты лично сделал 
для родного Свердловска?

Мы любим свой город! А 
любовь —■ это всегда высо
кая требовательность.

П. БЫЧКОВ, 
резьбошлифовщик машино
строительного завода им. 
Калинина, Герой Социали
стического Труда, член 
городского комитета на
родного контроля;

С. МАМАЕВ, 
доктор биологических 
наук, профессор, дирек
тор Ботанического сада 
УНЦ АН СССР;

Н. МЕНОВЩИКОВА, 
народная артистка СССР;

Б. РЯБИНИН, 
писатель, член Централь
ного совета Всероссийско
го общества охраны при
роды;

Н. ХАФИЗОВ, 
бригадир бетонщиков, Ге
рой Социалистического 
Труда, депутат Чкаловско
го райсовета.

(«Вечерний Свердловск», 
25 января).
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НА ГЛАВНЫХ
НАПРАВЛЕНИЯХ

Контроль и проверка исполнения, подчеркива
лось на XXV съезде КПСС, — важный рычаг в 
деле реализации народнохозяйственных планов, 
принятых решений. Решая задачи, поставленные 
партией перед органами народного контроля, Ки
ровский комитет народного контроля стремится 
постоянно держать в поле зрения работу дозор
ных района, определяет главные направления 
деятельности групп и постов по организации про
верок различных сторон жизни промышленных 
предприятий, учреждений и организаций.

В 1976 году в районе избрано 338 групп и 
453 поста народного контроля, объединяющих 5 
5687 контролеров. Это передовики и новаторы 8 
производства, ведущие специалисты и ученые, 8 
кому доверили трудовые коллективы контроль- 8 
ную работу. Уже много лет подряд трудящиеся 8 
избирают народными контролерами в объединении I 
«Уралобувь» Героя Социалистического Труда 
А. Д. Мартюшеву, лауреата Государственной 
премии А. А. Пузанова из Уральского политех
нического института и других товарищей, кото
рые своим неустанным трудом, активной обще
ственной деятельностью снискали в коллективах 
почет и уважение.

Народными контролерами района проведено в 
минувшем году более 12 тысяч проверок. Боль
шинство их было направлено на изучение со
стояния эффективности производства и качества 8 
выполняемых работ. Там, где дела в этом плане $ 
обстоят неважно, ответ в комитете за недоста- 8 
точное внимание к решению производственных § 

■ проблем держали руководители молокомбината 8 
Ю. Е. Парфенов, И. В. Заворотнов, начальник 8 
УПТК треста Свердловскгражданстрой В. Н. 8 
Модестов, директор деревообрабатывающего за- 8 
вода С. Д. Антонюк и другие.

Если говорить о результатах минувшего года 8 
в целом, то они были неплохими. Коллектива- 8 
ми промышленных предприятий района сэко
номлено трудовых и материальных ресурсов на 
3360 тысяч рублей, более 6 миллионов киловатт- 
часов электроэнергии, 2070 тонн условного то
плива, 1600 тонн металла. В этих успехах есть 
весомый вклад народных контролеров, которые 
активно участвовали в городском общественном 
смотре по экономии и бережливости. Так, народ
ный контролер завода металлоконструкций И. П. 
Бакин записал в свой лицевой счет экономии 
более 12 тонн сбереженного металла. Значитель
ный вклад в копилку бережливых внесли дозор
ные Шарташского каменно-щебеночного карьера 
Т. И. Бухарова, Ф. И. Колосов, В. Н. Чудинова 
и другие.

Районный комитет одобрил ценные начинания 
дозорных и рекомендовал каждой группе, каждо
му народному контролеру последовать их приме
ру. Сейчас, когда второй год десятой пятилетки 
набирает силу, народный контролер должен 
стать активным участником областного общест
венного смотра повышения производительности 
труда и качества работы, чтобы новыми произ
водственными успехами достойно встретить 
60-ю годовщину Великого Октября.

В. КОРКУНОВ, 
председатель Кировского районного 

комитета народного контроля. $

УЧЕТ И КОНТРОЛЬ — ВОТ ГЛАВНОЕ, ЧТО ТРЕБУЕТСЯ ДЛЯ ПРА
ВИЛЬНОГО ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ КОММУНИСТИЧЕСКОГО ОБЩЕ
СТВА. В. И. ЛЕНИН.

* В районном комитете народного контроля
В январе под председа

тельством Е. Я. Коркуно
ва состоялось очередное 
заседание Кировского рай
онного комитета народно
го контроля.

Обсужден, в частности, 
вопрос о нарушениях го- 
сударственой дисциплины 
в мехколонне № 97 треста
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ЗА БЕЗОТВЕТСТВЕННОСТЬ К ОТВЕТУ
Энергостроймонтаж. Про
веркой установлено, что 
в данной мехколонне не
обоснованно содержится 
около 50 человек, кото
рым в прошлом году за 
незаконное совмещение 
других должностей выпла
чено 2043 рубля и 24 ко
пейки. Всего в этой орга
низации насчитывается 
155 человек, из них в 
управленческом аппарате 
работает 47. В данном 
случае соотношение 1:3. 
свидетельствует о грубом 
нарушении штатно-финан
совой дисциплины. Кроме 
того, установлено, что 
руководители мехколонны 
№ 97 предъявили за фев
раль прошлого года счет 
по транспортным перевоз
кам в размере 87 335 
рублей мехколонне № 44, 
с которой был заключен 
договор на выполнение 
монтажных работ. Однако 
руководители мехколонны 
№ 44 отказались выпла
тить эту сумму, так как

С ХОЗЯЙСКОЙ МЕРКОЙ
Когда эти женщины, 

простые работницы, 
проходят по цеху, чув
ствуется, что их здесь 
знают все, уважают. 
Трудолюбивых они под
бодрят, нерадивых по
критикуют, а если нуж
но — строго взыщут. 
И имеют на то право: 
эти женщины — народ
ные контролеры.

...Буквально на днях 
дозорные цеха детской 
обуви производственно- 

выяснилось, что в февра
ле прошлого года мехко- 
лонна № 97 еще... не бы
ла организована. Налицо, 
как говорится, явные при
писки к объемам выпол
няемых работ в данной 
организации.

За грубые нарушения 
государственной дисципли

ны на начальника мехко
лонны № 97 В. А. Ники
тина произведен денеж
ный начет в размере ме
сячного оклада, старшему 
бухгалтеру мехколонны 
А. Т. Долгановой постав
лено на вид.

Предметом обсуждения 
на Комитете стал также 
вопрос о неудовлетвори
тельном ходе реконструк
ции на Свердловском мо
лочном комбинате. Трево
гу вызвал тот факт, что 
установленное здесь обо
рудование не отвечает 
возросшим требованиям 
производства, работы по 
техническому перевоору
жению отдельных цехов и 
участков ведутся крайне 
медленно и зачастую без 
учета перспектив разви
тия всего комбината. Ко
митет обратил внимание 
руководителей областного 
производственного объеди
нения молочной промыш
ленности В. А. Белик, 
В. С. Лебедевой, молоко-

го объединения «Урал
обувь» провели оче
редной рейд по каче
ству выпускаемой про
дукции. И, как всегда, 
сразу же выпустили 
«молнию». В цехе дей
ствует одна из лучших 
в объединении групп 
народного контроля, ко
торой вот уже третий 
год руководит комму
нист Р. М. Мисарова.

— Помощь со сторо
ны дозорных чувству
ется во всех производ
ственных делах, — го
ворит секретарь пар
тийной организации це
ха Р. В. Усольцев. — 
И вот результат: во
семьдесят процентов 
выпускаемых в объеди
нении изделий со Зна
ком качества произво
дятся именно у нас, в 
цехе детской обуви.

Принципиально, по- 
хозяйски решают про
изводственные пробле
мы народные контро
леры Л. Г. Удалова, 
3. И. Сердюкова, Н. В. 
Казакова, Н. П. Танина 
и другие. Они сами по
казывают в работе об
разцы ударного труда 
и добиваются, чтобы 
их примеру следовали 
другие.

Г. ЗАМАРАЕВА, 
корреспондент много

тиражной газеты 
«Уральский обувщик». 
НА СНИМКЕ: народ

ные контролеры цеха 
детской обуви Н. П. 
Танина (слева) и Н. В. 
Казакова. 

комбината — И. В. Заво- 
ротнова на неудовлетво
рительный ход реконст
рукции и обязал их уско
рить эту работу.

Народными контроле
рами вскрыты факты не
законного отпуска метал
ла на изготовление част
ных гаражей на Сверд

ловском заводе металло
конструкций. В 1976 го
ду на эти цели было из
расходовано более 11 
тонн листового метал
ла. Комитет строго указал 
директору предприятия 
Н. В. Лисовскому, а его 
заместителю 'М. Я. Тун
нель, с разрешения кото
рого, в основном, произво
дился отпуск дефицитного 
материала, объявил выго
вор и предупредил, что 
при повторении подобных 
случаев он будет привле
чен к более строгой ответ
ственности.

На комитете рассмот
рен ряд других вопросов. 
Заслушан, в частности, от
чет группы народного 
контроля Свердловского 
завода металлоконструк
ций о работе дозорных 
этого предприятия по по
вышению эффективности 
и качества выпускаемой 
продукции в 197§ роду. 
Образован сектор учреж
дений культуры в составе 
отдела здравоохранения.

В КОМИТЕТ
ПРИШЛО 

письмо
В районный комитет на

родного контроля ежегод
но поступает около 300 
предложений и жалоб. 
Умение видеть за частным 
фактом общую проблему, 
за каждым письмом — 
человека с его делами и 
заботами стало правилом 
в работе органов народно
го контроля.

Бюро жалоб комитета, 
имея в своем составе ква
лифицированный широкий 
актив, внимательно изуча
ет поступающие сигналы, 
принимает по ним меры. 
С большой ответственнос
тью к рассмотрению пи
сем трудящихся относятся 
внештатные инспекторы 
Е. А. Кетова, А. А. До- 
пина, А. Ф. Олейник и 
другие.

В практику работы бю
ро жалоб прочно вошел 
прием трудящихся на 
предприятиях. Важные 
вопросы, затронутые в 
личной беседе, зачастую 
становятся предметом об
суждения на комитете. 
Внештатные инспекторы 
систематически контроли
руют выполнение требова
ний Указа Президиума 
Верховного Совета СССР

«Листок народного контроля» подготовлен Ки
ровским районным комитетом народного конт
роля.

5 ДОЗОРНЫЕ | 
| СООБЩАЮТ |
5 Свердловский завод г 
} металлоконструкц и й, / 
{ как известно, потреб- {
I ляет много металла. 5 
I Но используется он, к < 
' сожалению, не всегда £ 
£ по-хозяйски. Поэтому < 
J народные контролеры I 
£ предприятия система- 5 
] тически проводят рей- { 
( ды и проверки, доби- < 
/ ваясь, чтобы каждый \ 
{ килограмм этого цен- 
{ ного материала шел в < 

дело. }
£ Недавно, например, { 
( рейдовая бригада во 
/главе с руководителем Г 
< поста народного конт- 5 
; роля цеха сварных ме- / 
5 таллоконструкций Н. С. ? 
? Михниным задержала { 
( отправку большой пар- 5 
Стии металлолома, в ко- < 
? тором, как выяснилось, 5 
|было много деловых от- (

ходов. Виновные, по ( 
чьей халатности прои-( 
зошел этот случай, на- 5 

' казаны руководством / 
/ завода. <
\ И. ДЕМИНОЗ, 
< руководитель сек- /
I тора использова- {
/ ния энергоресур- }
{ сов группы народ- { 
/ ного контроля <
( Свердловского за- <
? вода металлокон- >
< струкций. 5

.---- 5

от 12 апреля 1968 года 
«О порядке рассмотрения 
писем, предложений и жа
лоб граждан».

Но, к сожалению, дале
ко не везде правильно под
ходят к исполнению тре
бований данного Указа. 
Приведем такой факт. В 
доме, сданном в эксплуа
тацию в начале прошлого 
года СУ-13 ДСК, в квар
тире А. Н. Кулябина бы
ла установлена бракован
ная газовая плита. Чтобы 
ее заменить, новоселу 
пришлось полгода обивать 
пороги кабинетов различ
ных начальников — СУ-13 
ДСК, треста Горгаз... 
Но дальше обещаний дело 
не шло. Комитет, разоб
рав жалобу, за бюрокра
тическое отношение к зап
росам трудящихся, за во
локиту в решении неслож
ного вопроса объявил 
начальнику СУ-13 С. И. 
Перетрутову выговор. 
Лишь после этого плита 
была установлена.

Примеры подобного ро
да, к сожалению, не еди
ничны. Народным контро
лерам необходимо повы
сить требовательность к 
должностным лицам. Сле
дует также организовать 
в группах секторы по 
приему трудящихся и 
проверке выполнения тре
бований Указа Президиу
ма Верховного Совета 
СССР.

Т. БРЕДНЕВА, 
зав. бюро жалоб РК НК.
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Г~] О ДОРОГЕ на за- 
I вод ЖБИ имени 
* Ленинского комсо

мола комиссия по провер
ке наглядной агитации 
заехала на участок отдела 
главного механика СУ-27. 
Зрелище, которое увидели 
здесь члены комиссии, 
производило безрадостное 
впечатление. И в цехе, и 
в бытовой комнате, и на 
территории не удалось 
обнаружить не только ка
ких-либо. плакатов или 
стендов, но даже элемен
тарного порядка. Про
форг тов. Плюснин на во
прос, где можно посмот
реть социалистические 
обязательства бригады, 
спокойно ответил, пола
гая, что так оно и должно 
быть: «В управлении». 
Позаботиться о наведении 
чистоты и уюта также, по 
мнению бригады, должны 
руководители управления. 
Но неужели самим рабо
чим приятно проводить 
восемь часов в таком по
мещении, где все кричит 
о бесхозяйственности и 
равнодушии, а на стене 
висит осколок зеркала, 
придавая комнате совсем 
уж безрадостный вид? И 
не входит ли в обязан
ности бригадира и про
форга, а вместе с ними и 
секретаря партийной ор
ганизации СУ-27 В. И. Ка
таева подумать о нагляд
ности социалистического 
соревнования, о приведе
нии участка О ГМ в нор
мальный вид?

Впрочем, знак вопроса 
в конце этого предложе
ния мы поставили зря. 
Конечно, входит, и там, 
где к вопросам наглядной 
агитации подходят ответ
ственно, где понимают ее 

мобилизующую и органи
зующую роль, добиваются 
значительных успехов. 
Пример тому — завод 
ЖВИ имени Ленинского 
комсомола (секретарь 
партбюро В. Ф. Мурзи- 
нов).

Конечно, и там есть 
недостатки. Например, на 
хорошо оформленном 
стенде, возле проходной 
завода, в конце января 
члены комиссии могли по

ВАЖНОЕ СРЕДСТВО ВОСПИТАНИЯ
знакомиться только с ито
гами за три квартала. По
казатели общезаводского 
смотра повышения эффек
тивности и качества рабо
ты тоже оказались только 
за сентябрь.

Но что приятно отме
тить, так это аккурат
ность, красочность, хоро
ший вкус и содержатель
ность, с которыми выпол
нена вся наглядная аги
тация. И не только обще
заводская, расположенная 
на площади перед заводо
управлением, но и в це
хах.

Мы побывали в цехе 
№ 4. Одна из его стен 
стала. своеобразным 
«идеологическим цент
ром» производственного 
помещения. Здесь можно 
получить сведения обо 
всем, чем живет сейчас 
цех, над решением каких 
задач работает коллектив, 
каковы его успехи. Прив-

* ИДЕТ СМОТР НАГЛЯДНОЙ АГИТАЦИИ -.. —
лекает внимание стенд 
«Слава людям труда!», 
заполненный нестандарт
ными снимками передови
ков производства, которых 
сфотографировали прямо 
на рабочих местах. Еже
недельно заполняется эк
ран качества продукции. 
Цифры пятилетки,, обяза
тельства цеха, показатели 
работы цеха (которые, 
кстати, заполняются 
очень аккуратно), доска 

объявлений ■— всему на
шлось здесь место. И над 
всеми этими стендами, 
венчая композицию, — 
огромный плакат, содер
жание которого выраже
но в словах: «Свой жар
кий труд, энергию свою 
тебе я, пятилетка, отдаю!»

Среди строительных уп
равлений комиссия отме
тила наглядную агитацию 
СУ-20 (секретарь партий
ной организации А. Н. 
Решетников). В микрорай
оне^ 'Сортировочный есть 
комплексный план за
стройки района, технико
экономические показате
ли, где названы основ
ные объемы работы, со
циалистические обяза
тельства на 10-ю пятилет
ку, итоги работы управле
ния за прошлую пятилет
ку, — то есть на строи
тельной площадке отра
жена непосредственная 
деятельность коллектива.

Планшеты выполнены на 
хорошем идейном и худо
жественном уровне.

Но все впечатление 
портит тот факт, что на 
стенде итогов социалисти
ческого соревнования циф
ры проставлены только за 
семь месяцев. Конечно, 
заслуга управления, как 
инициатора комплексного 
оформления наглядной 
агитации, велика, однако 
приходится признать, что 

в последнее время здесь 
мало внимания уделяется 
своевременному заполне
нию всех планшетов. А 
без этого действенность 
наглядной агитации зна
чительно снижается.

Приятное впечатление 
производит наглядная аги
тация СУ-7. В вестибюле 
управления размещены 
плакаты из серии «Про
грамма мира — в дейст
вии», оформлен профсоюз
ный уголок и уголок ра
ционализатора. Перед 
входом в здание — кра
сочные призывы.

И на строительной пло
щадке микрорайона Сор
тировочный есть что по
смотреть. На всех бытов
ках СУ-7 есть указание, 
какой бригаде она принад
лежит. У подъезда зда
ния, где работает коллек
тив, вывешены призывы 
по достойной встрече 60- 
летия Великого Октября.

Хотелось бы отметить 
еще два управления. В 
СУ-1 чувствуется большое 
желание художника М. Ф. 
Пановой и секретаря пар
тийной организации Г. Я. 
Кушнарева оформить на
глядную агитацию нестан
дартно, красочно, на хоро
шем уровне. В красном 
уголке управления много 
стендов, которые запол
няются своевременно. 
Хотелось бы пожелать, 

чтобы и на строительных 
площадках, где работают 
бригады СУ-1, наглядной 
агитации было уделено та
кое же внимание.

В СУ-29 комиссия по
пала в неудачный мо
мент —- вся наглядная 
агитация обновлялась. 
Члены комиссии познако
мились с эскизами и заго
товками новых стендов и 
плакатов, которые произ
водят очень приятное 
впечатление. Чувствуется, 
что партийная организа
ция СУ-29 (секретарь 
Е. Н. Кузьмин) взяла на 
вооружение опыт своих 
соперников из СУ-20 и на
мерена в нынешнем году 
стать достойным конку
рентом победителям смот
ра-конкурса.

К сожалению, другие 
строительные управления 
не могли показать комис
сии что-либо из наглядной 

агитации, достойное вни
мания.

Подводя итоги смотра- 
конкурса по наглядной 
агитации за 1976 год, ко
миссия решила присудить 
первое место партийной 
организации завода ЖВИ 
имени Ленинского комсо
мола, где оформление на
глядной агитации ведется 
систематически и выпол
нены все условия кон
курса.

Отмечая большую рабо
ту по своевременному 
оформлению наглядной 
агитации, наиболее полно 
отражающей жизнь кол
лектива и выполненной на 
высоком техническом и 
идейном уровне, второе 
место присуждено пар
тийной организации 
СУ-20.

Третье место по праву 
завоевала партийная орга
низация СУ-7, уделившая 
много внимания наглядной 
агитации на строительных 
площадках и постоянно 
обращающая внимание на 
этот важный участок ра
боты.
А. ЗНАМЕНЩИКОВА, 

секретарь комиссии 
по наглядной агитации.

НА СНИМКЕ: нагляд
ная агитация на заводе 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола.

Фото В. Калимасова.

* На пусковых объектах

ТРУДНЫЕ
В управлении комбината создан 

штаб во главе с заместителем на
чальника ДСК Л. И. Гороховским 
по оперативному контролю за хо
дом монтажа жилых домов. Все 
вопросы, связанные с работой шта
ба, будут регулярно освещаться, на 
страницах нашей газеты. Сегодня 
мы раскажем о ходе выполнения 
графика монтажа домов ДСК в 
январе 1977 года.

В 1976 году домостроительным 
комбинатом смонтировано 345 ты
сяч квадратных метров общей пло
щади домов, или 720 условных 
этажей. В 1977 году предстоит 
смонтировать 385 тысяч квадрат
ных метров общей площади жилых 
домов, что на 100 условных эта
жей больше, чем в прошлом году. 
Чтобы справиться с этим объемом, 
каждый месяц нужно возводить в 
среднем по 68 этажей.

В январе 1977 года коллективы 
специализированных управлений 
смонтировали 63,2 условного эта
жа, за тот же период прошлого го
да — 46 этажей.

На пусковых объектах первого 
квартала осталось смонтировать: 
на доме № 1 в квартале «В» жи
лого района Академический — 2,2 
условного этажа, на доме № 37 а, 
здесь же, в квартале «В», — 5,4.

Недовыполнен график монтажа 
на следующих объектах: 119-квар
тирном доме НИИСХОЗа (СУ-27 
недодано 2 условных этажа), на 
128-квартирном доме завода ЖБИ 
имени Ленинского комсомола 
СУ-28 — 1,8, СУ-20 на 144-квар
тирном доме № 34 в квартале 
Сортировка — 1,2.

Невыполнение графика на этих 
объектах связано с прекращением 
монтажа в отдельные холодные

ЭТАЖИ
дни января, в связи с удлинением 
сроков монтажа из-за необходимо
сти организации электропрогрева 
бетона в стыках (отсутствовал нит
рит натрия, из-за дефицита изде
лий в первой половине месяца (за
вод ЖБИ имени Ленинского ком
сомола продолжал поставлять де
тали для 144-квартирного дома в 
Нижнем Тагиле).

Одним из серьезных вопросов, 
приводящих к срыву графика мон
тажа объектов, являются простои 
башенных кранов на законченных 
монтажом домах в связи с отсут
ствием оборудования лифтов у 
заказчиков (количество кранов 
Строймеханизации № 2 работаю
щих в ДСК, строго ограничено). 
По этой причине простаивают по 
два крана на доме № 33 в кварта
ле Сортировка и на 144-квартир- 
ном доме по улице Омской, по од
ному — на доме № 58 в квартале 
Сортировка, доме № 376 в кварта
ле «Б» жилого района Академиче
ский, на домах мясокомбината по 
улице Агрономической, ШКУ по 
улице Сулимова и на доме Лесма- 
ша по улице Санаторной.

Резко сокращены объемы мон
тажа фундаментов в январе из-за 
отсутствия площадок. Так, не отсе
лена и не сдана даже площадка 
уксом горисполкома в микрорай
оне 3—4 Сортировочный под пус
ковые дома 1977 года. Кроме того, 
трест Строймеханизация № 2 за
держал устройство свайных основа
ний на домах № 10, 11, 12, УЗТМ 
(из которых дом № 10 — пусковой 
второго квартала 1977 года). В 
январе смонтировано 3,5 услов
ных фундамента (в 1976 году в 
среднем монтировалось 10 услов
ных фундаментов в месяц).

1
/^Х БЩЕЗАВОДС КОЕ
I укомсомольс кое 

собрание завода 
ЖБИ имени Ленинско- 

■ го комсомола вынесло
1 на повестку дня вопрос:
? «Коммунистиче скую
) идейность, активную
} жизненную позицию —
) каждому комсомольцу».
< Почетными гостями на
/ собрании были ветеран
I комсомола, бывший ди-
/ ректор завода В. В. Ши-
I пулин, ветеран комсо

мола и Великой Отечест
венной войны В. М. 
Ямов, ветеран завода 
С. Д. Кузнецова.

В своем докладе сек- 
4 ретарь комитета комсо- 
4 мола завода Зуфар Хая- 
£ леев подчеркнул, что ка- 
4 кие бы задачи ни стави- 
I ла партия, комсомол с 
/ энтузиазмом молодости 
/ всегда боролся за их 
1 решение. Он напомнил 

комсомольцам о герои
ческих этапах борьбы и 
труда ленинского ком- 

/ сомола, награжденного
> высокими правительст-
{ венными наградами.
{ Комсомольцы завода
) активно включились в
! социалистическое сорев-
( нование за почетное
( право подписать Рапорт
4 Ленинского комсомола
4 к 60-летию Великой Ок-
4 тябрьской социалистиче-
) ской революции. С ус-
{ пехом завершен первый
4 этап соревнования, по-
4 священный бойцам рабо-
4 ке-крестьянской Крас-
4 ной Армии — героям
4 гражданской войны.
< При подведении ито-
< гов победителем в этом
< соревновании стала ком-
4 сомольская организация
; цеха № 2 (секретарь

Зоя Федосова). В пере
ходящий мандат победи
телей социалистического 
соревнования записаны 
кандидаты на почетное

ТВОЯ
ЖИЗНЕННАЯ 

ПОЗИЦИЯ
право подписать Рапорт 
Ленинского комсомола: 
Т. Башкирцева (цех № 2), 
В. Черепанова (цех № 4), 
Б. Черепанов (цех № 6), 
А. Молчанов (доборный 
участок), В. Игнатов 
(цех № 11), Н. Бурлако
ва № 10) и другие ком
сомольцы.

23 апреля заводу ЖБИ 
исполняется 20 лет. Ком
сомольцы активно вклю
чились в подготовку к 
празднованию юбилея.

Большинство комсо
мольцев занимается в 
кружках комсомольской 
политсети, которых на 
заводе семь. На хоро
шем уровне проходят 
занятия в кружках ком
сомольской политсети 
центральной заводской 
лаборатории, отдела тех
нического контроля, це
ха № 4. Однако в цехах 
№ 1, № 6 и № 9 за
нятия часто срываются 
или переносятся.

3. Хаялеев проанали
зировал далее итоги об
мена комсомольских до
кументов, ход подготов
ки к общественно-поли- 
ческой аттестации перво

го этапа Ленинского за
чета «Решения XXV 
съезда — в жизнь!», 
призывал достойно 
встретить юбилей нашей 
Родины и 20-летие за
вода.

С большим интересом 
участники собрания слу
шали выступление Вик
тора Владимировича Ши
пулина.

Он вступил в комсо
мол в 1924 году. На яр
ких примерах В. В. Ши
пулин показал, как ра
ботали, учились и, жили 
комсомольцы его поко
ления, призвал моло
дежь продолжить тра
диции отцов и дедов.

Подвигам комсомоль
цев-участников Великой 
Отечественной войны 
посвятил свое выступ
ление Василий Матве
евич Ямов. Мастер це
ха № 6 Светлана Дмит
риевна Кузнецова рас
сказала о том, как стро
ился и рос завод, ка
кой большой вклад вне
сли в это дело комсо
мольцы, трудовой энту
зиазм которых был на
правлен на скорейший 
пуск завода.

От имени комсомоль
цев сегодняшнего поко
ления выступил стро- 
поль цеха № 6, секре
тарь комсомольской ор
ганизации Борис Чере
панов. Он заверил ве
теранов, что молодежь 
завода постарается не 
уронить его чести и про
должить дело, начатое 
отцами и дедами. Об 
опыте работы своей 
комсомольской органи
зации рассказала секре
тарь Зоя Федосова 
(цех № 2).
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к школьным
КАНИКУЛАМ

На дворе фев-
раль, но весна не за 
горами, а там и летние 
каникулы школьников. 

Поэтому вполне свое
временной показалась
нам озабоченность
председателя объеди
ненного постройкома 
ДСК М. А. КОЛЬЦО
ВА положением дел в 
пионерском '* лагере 
имени Гагарина.

В комбинате летне
му отдыху ребят, отме
тил он, уделяется серь-
евное 
дый

внимание. Каж-
год

большая
проводится 

работа по
подготовке пионерско
го лагеря к приему де
тей, строительству но
вых корпусов и благо
устройству. Немалый 
объем работ намечено 
выполнить и в этом го
ду. Например, надо 
довести до конца со
оружение искусствен
ного бассейна, постро
ить клуб-столовую и 
так далее.

По централизован
ным источникам в этом 
году на строительство 
клуба-столовой выделе
но 190 тысяч рублей 
и 80 процентов необхо
димого оборудования. 
Специализирован ны м 
управлением № 20 за
везен щебень для бас
сейна. И это пока все.

К тому же получено 
предписание от район-
ной 
что 
дем

санэпидстанции, 
если мы не вве- 

в эксплуатацию
; клуб-столовую, пионер- 
; лагерь в этом году от- 
; крыть не разрешат.
! Как готовятся к это- 
’ му отделочники СУ-13 
! и монтажники СУ-27? 
; — Сейчас мы сос-
; тавляем график произ- 
; водства работ, обсчи- 
г тываем объемы,—рас- 
!сказывает начальник 
!строительного отделоч- 
;ного управления №13 
; С. И. ПЕРЕТРУТОВ. 
; — Клуб-столовая в 
। пионерлагере объект 
! сложный, типа общест- 
! венного центра. Толь- 
[ ко вентиляции здесь 
; 12 систем. Одному на- 
; шему управлению со 
■ всей работой не спра- 
! виться, нужно привле- 
! кать и другие управле-
ния.

Пока 
под работы 
столовой не 
выполнены 
перегородки

помещения 
на клубе-

готовы. Не 
кирпичные 
на первом

и втором этажах, не 
готов подвал.

Начальник специали
зированного управле
ния № 27 Е. В. ГЕ-
НЕРАЛОВ 
ен более 
но. Сейчас 
возводит

был настро- 
оптимистич- 
на объекте 
кирпичные

перегородки бригада 
В. А. Соломенна, — 
отметил он. — Коллек
тив управления взял 
обязательство закон
чить свои работы на 
клубе-столовой в мар
те.

ОТ РЕДАКЦИИ.
Клуб-столовая в пио
нерском лагере им. Га
гарина важный и серь
езный объект. Руково-
дителям комбината
нужно уже сейчас ре
шить вопрос о своевре
менном вводе объекта 
в эксплуатацию и сде
лать все возможное, 
чтобы за оставшиеся 
до открытия лагеря 
месяцы выполнить не
обходимый объем ра
бот.

Окно ГАН ЗАДУМАЙТЕСЬ НАД ЭТИМИ ЦИФРАМИ
Ушел 1976 год. Как он 

закончился с точки зре
ния состояния дорожно- 
транспортного травма
тизма на улицах и доро
гах нашего города?

Цифры очень тревож
ны. Если проанализиро
вать их, то картина по
лучается следующая.

За прошедший год по 
городу зарегистрирова
но 1519 дорожно-транст 
портных происшествий, 
в которых 139 человек 
погибли и 1571 получи
ли травмы различной 
степени тяжести.

Кто в этом виноват?
Начнем с водителей. 

Из общего количества 
происшествий 609 —
только по их вине. Из 
множества причин, по 
которым были соверше
ны дорожные аварии, 
наезды на пешеходов, 
опрокидывания и так 
далее, на первом пла
не — управление транс
портом в нетрезвом со
стоянии: 162 водителя, 
или фактически каждый 
пятый, виновный в до
рожном происшествии, 
были пьяны. И как пра
вило, такие происшест-

вия заканчивались тяже
лыми последствиями.

На ул. Коуровской ин
женер киномеханиче- 
ского завода И. С. Давы
дов, управляя мотоцик
лом «Восход» в нетрез
вом состоянии, сбил ве
лосипедиста. В результа
те пострадали велоси
педист, сам Давыдов и 
его четырехлетняя дочь.

Трагически закончи
лась поездка на «Яве-350» 
в состоянии алкогольно
го опьянения для шо
фера Свердловэнерго 
А. Н. Архипова: не спра
вившись с управлением, 
он сначала ударился о 
поребрик, потом пере
вернулся. Сам А. Н. Ар
хипов погиб, а его пас
сажир Белоногов А. С., 
который также был пьян, 
получил травму.

Если говорить об ос
тальных причинах, то 
150 дорожно - транс
портных происшествий 
совершены в результате 
нарушения очередности 
проезда перекрестков, 
110 — из-за несоблюде
ния правил обгона и вы
езда на полосу встречно-

го движения, 73 — толь
ко потому, что была 
превышена скорость дви
жения. При этом следует 
особо отметить, что 123 
водителя не имели во
дительских удостовере
ний на право управле
ния тем или иным ви
дом транспорта и ста
ли виновниками или уча
стниками дорожно- 
транспортных происше
ствий только в силу не
знания правил дорожно
го движения, отсутст
вия необходимых навы
ков вождения, неуме
ния ориентироваться в 
сложной дорожной об
становке.

17-летний токарь за
вода «Пневмостройма- 
шина» С. Чукреев купил 
у товарища по заводу 
Кичуткина «Яву-350». Не 
переоформив мотоцикл 
на свое имя, без прав на 
управление Чукреев вы
ехал на ул. Вишневую на 
большой скорости, а ко
гда увидел группу под
ростков, растерялся, 
начал тормозить, вилять 
из стороны в сторону. 
Но отсутствие опыта и 
высокая скорость сдела

ли свое дело: один из 
ребят был сбит.

На ул. Машинострои
телей слесарь УЗТМ Гре
хов, управляя «Восхо
дом», не справился с 
быстрой машиной и 
ударился в ЗИЛ-130. Ко
гда за руль быстроход
ной «Явы» сел 7-класс- 
ник 33-й школы Анато
лий Бычков, а на месте 
пассажира устроился 
8-классник той же шко
лы Дмитрий Бубликов, 
ребята, конечно, не ду
мали о том, чем кончит
ся их легкомыслие. А за
кончилось оно больни
цей, куда попали оба по
сле удара в прицеп гру
зовой автомашины.

Крайней недисципли
нированностью отлича
лись пешеходы и пасса
жиры общественного 
транспорта: 388 человек 
попали под колеса транс
порта только потому, 
что переходили проез
жую часть в неустанов
ленном месте, 619 — в 
результате внезапного 
появления перед близ
ко идущим транспортом, 
135 — вследствие нео
жиданного появления

на дороге из-за стояще
го или проходящего 
транспорта, из-за кустов, 
сооружений и так далее. 
При этом 278 пешеходов 
и пассажиров, постра
давших в дорожно- 
транспортных происше
ствиях, находились в 
нетрезвом состоянии, 
что составляет 32,6 про
цента от общего коли
чества пострадавших.

Очень тревожны циф
ры детского дорожно- 
транспортного травма
тизма. Если в 1975 году 
было зарегистрировано 
188 дорожных происше
ствий с участием детей, 
то в 1976 — 219. При 
этом 13 детей погибли и 
209 получили различные 
травмы, что также зна
чительно больше, чем в 
предыдущем году.

Задумайтесь над эти
ми цифрами и фактами, 
товарищи, сделайте для 
себя выводы, и пусть 
главным из них будет 
один — высокая дисцип
лина каждого, строгое 
соблюдение правил до
рожного движения.

Н. КОВАЛЕНКО, 
ст. инструктор ГАИ.

ВЕЧЕР. Фото В. Калимасова.

СЛАВИМ
ПЕРЕДОВИКОВ
Сначала была музыка. 

Чуть торжественные, в 
приподнятом настроении 
входили в зал и занимали 
свои места виновники 
торжества. Под аплодис
менты товарищей по ра
боте, членов их семей, 
алые ленты с надписью 
«Победитель социалисти
ческого соревнования 
1976 года. СУ-29 СДСК» 
повязываются Г. И. Голо
визину, А. С. Москвину, 
Ю. В. Корежатову, А. И. 
Кропачеву и другим.

Диплом «Лучшему уча
стку СУ-29» получил на
чальник участка трубоук
ладчиков № 2 М. Д. Бале
вич. Лучшей бригадой го
да назван коллектив тру
боукладчиков В. М. Хари
на. Они также получили 
диплом. Такие же кра
сочно оформленные доку
менты получили лучший 
мастер по итогам года 
Ю. В. Корежатов и луч
ший прораб А. И. Кропа
чев.

С СЕДЬМОГО МЕСТА НА ТРЕТЬЕ
5 февраля в Качканаре прово

дилось первенство обкома проф
союза рабочих строительства и 
промстройматериалов по лыжным 
гонкам.

В первой группе соревнующихся 
участвовало 12 коллективов физ
культуры. Общекомандное 1 место 
заняли спортсмены с Сухоложско
го цементного завода, вторыми бы
ли лыжники Тагилстроя, уступив
шие победителю 20 очков, треть
ими — спортсмены Свердловского 
ДСК.

Если сравнивать выступления 
наших лыжников с прошлогодни
ми (мы тогда заняли 7-е место), 
то нынешнее выступление можно 
считать успешным.

Соревнования проводились в тя
желых погодных условиях — 30 
градусов мороза при сильном вет
ре. В связи с этим мужчины бежа
ли пять вместо 15 километров, 
женщины бежали 3 вместо пяти.

МОРОЗ
НЕ 

ПОМЕХА

В личном зачете первое место 
занял Геннадий Лескин (Сухой 
Лог), его время 18 минут 30 се
кунд; вторым пришел к финишу 
Юрий Ячменев (Нижний Тагил, 
18 минут 51 секунда). Третье при
зовое место досталось представите
лю нашего коллектива Владимиру 
Докучаеву из СУ-7, показавшему 
время 18 минут 54 секунды.

В десятке сильнейших были так
же наши лыжники Павел Фонарев 
(СУ-15) и Владимир Фукалов (уп
равление комбината).

На трехкилометровой трассе 
лучшей из наших лыжниц была 
Галина Хазиева (СУ-1), ее время 
16 минут 09 секунды.

12—15 февраля состоится то
варищеская встреча между лыж
ными командами нашего домост
роительного комбината и Пермско
го треста КПД.

А. БОРИСОВ.

В минувшее воскре
сенье работники управле
ния комбината побывали 
на туристической базе в 
Черданцево. Самые заяд
лые лыжники не усидели 
в домике, несмотря на 
тридцатиградусный мо

роз. Вышли на поле и 
футболисты. Матч бо- 
лельщиков и мастеров 
прошел довольно инте
ресно. Бегали, чтобы сог
реться, изредка пытались 
ударить по мячу. Матч 
закончился вничью, 1:1.
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кануне свадьбы».
В общежитии № 3 в 

20 часов состоится лек-

лекция «Материа- 
октябрьского (1976

ция «Дизайн и 
ресс».

16 февраля.

«Любовь поэта», «Исто
ки». Начало в 20 часов.

14 февраля. В читаль
ном зале в 18 часов —

площадке СУ-27

ветско-китайские 
шения».

12 февраля. В 
шом зале ДК

«Непридуманная исто
рия», «Залп «Авроры», 
«Угрюм-река», «Прива-

школы проф- 
Лекция «Новые 

исчисления

площадка СУ-27. Лек
ция «Вооруженные Си
лы — страж мирного 
труда советского наро-
да, оплот 
мира».

Школа № 
ник для 
«Только тех,

ВО АВОРЦЕ КУЛЬТУРЫ
11 февраля. Настрой-

Горького — кинофе
стиваль документальных 
фильмов из цикла «Не
победимая и легендар
ная». Демонстрируется 
кинофильм «День зам
полита». Начало в 16 
часов.

13 февраля. Кинолек
торий «Кино и время». 
Встреча с. известным 
актером МХАТа Геор
гием Семеновичем Епи
фанцевым. Демонстри
руются фрагменты из 
фильмов с его участи
ем: «Фома Гордеев»,

«неп рерывного труд о в о г о 
стажа и методика про
верки правильности ис
числения».

15 февраля. Строй
площадка СУ-20. Лек
ция «Разоружение —

47. Утрен- 
октябрят. 
кто лю-

бит труд, октябрятами 
зовут».

В общежитии № 4 — 
лекция «Культура сво
бодного времени».

Абонемент библиоте
ки ДК. К 60-летию Ве
ликого Октября — вы
ставка «Шаг, равный 
столетию». Открытие в 
20 часов.

17 февраля. Строй
площадка СУ-27. Лек
торий «Наш образ жиз
ни — советский». Лек
ция «Общественное и 
личное».

ЖКК. В 17 часов — 
лекция о международ
ном положении.

13 февраля, в воск
ресенье, для детей — 
день любителей кино. 
В программе — встре
ча с киноведом М. С. 
Эбергард, киновиктори-
на,
фильм 
плаванья!»

художественный 
«Счастливого

14—17 февраля. «Вос
ход над Гангом» («Тад- 
жикфильм»). Этим филь
мом, поставленным уз
бекским режиссером Л.
Файзиевым, молдав
ским актером В. Войни-
ческу-Соцки
роли, 
День

мы
в главной 
отмечаем

независимости
Индии. Картина постав
лена по поэмам изве
стного таджикского по
эта Мирзо Турсун-заде, 
не раз побывавшего в 
Индии. На экране че
рез судьбу героя филь
ма представлена широ
кая панорама пробуж
дения Востока.
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